



Maison paroissiale : 20 bis rue Georges Clemenceau
94600 Choisy-le-Roi - ☎ 01 43 24 25 11

Église Saint Louis : 1, Place de l'Église - Choisy-le-Roi.

Chapelle N.D. de Lourdes : 1 rue Adolphe Sannier

Septembre 2025

Communiquer

Lors de l'assemblée paroissiale de l'année passée, les paroissiens ont exprimé le désir d'une meilleure communication au sein de notre paroisse. Des réflexions ont été menées et des idées apportées que nous tenons à mettre en œuvre dès cette nouvelle année pastorale. Communiquer est plus que nécessaire pour mieux échanger sur les activités de notre paroisse et partager l'information, de manière à susciter chez tout paroissien un sentiment d'inclusion et de proximité.

Nous avons émis le désir d'accueillir dans l'équipe des professionnels de la communication, afin de favoriser un travail qui répondrait à une certaine exigence de qualité pour notre paroisse. Pour le moment, cela n'a pas été possible. Toutefois, face au besoin exprimé, nous croyons important de commencer par des actions concrètes, visant à répondre au désir d'une meilleure communication au sein de notre paroisse.

Dans cet état d'esprit, nous commençons à présenter un trombinoscope des deux instances de gouvernement de la paroisse : l'Équipe d'Animation Paroissiale (EAP) et le Conseil Economique de la Paroisse (CEP). Cela permettra aux paroissiens d'associer visages et noms des membres de l'EAP et du CEP, espérant créer ainsi une forme de proximité.

Nous donnons également la parole, dans ces pages, aux nouveaux membres de l'EAP et du CEP, afin qu'ils nous partagent leur motivation à rejoindre ces deux instances. Cela suscitera-t-il de nouvelles vocations ?

Nous proposons encore d'offrir, dans la feuille mensuelle, un espace d'expression dans une autre langue que le français, à des personnes de notre paroisse. Cette rubrique s'intitule : «*Vous avez la parole* ». Elle permettra au plus grand nombre de s'exprimer, dans sa langue, au sujet de son expérience dans la paroisse. Elle mettra davantage en évidence aux yeux de tous notre belle diversité.

Dans ce désir de mieux communiquer et de partager les expériences vécues sur notre paroisse, nous ouvrons ces pages au pèlerinage du 15 août de Notre-Dame de Paris à Saint-Louis. Il prend place dans le cadre de l'année jubilaire, et s'inscrit dans la démarche de *!pèlerin d'espérance!* proposée pendant cette année.

Enfin, une suggestion avait été faite d'indiquer sur la porte de la salle attenante à l'église du côté de la voie du TVM (salle Jean Jaurès), l'entrée de l'Église côté place de l'Église. Nous nous y employons pour rendre manifeste l'amélioration de la communication dans notre paroisse.

Dans ce nouvel élan, nous ne voulons pas oublier de souhaiter à tous une très bonne rentrée pastorale !

L'équipe d'Animation Paroissiale.

Δ Quête impérée Δ

Dimanche 07 septembre 2025

E.A.P. & C.E.P

L'Equipe d'Animation paroissiale, E.A.P. est l'équipe constituée de paroissiens, qui, auprès du curé et avec lui, gouverne l'ensemble de la vie paroissiale, dans la perspective des orientations diocésaines. « A l'écoute des membres de la paroisse et attentive aux conditions de vie des habitants de son territoire, l'E.A.P. discerne et promeut les initiatives susceptibles de soutenir la vie chrétienne... stimuler l'évangélisation... » (*Ordonnance diocésaine de septembre 2019*).

Le Conseil Economique paroissial, C.E.P., constitué de paroissiens, est l'équipe qui assiste le curé pour la gestion des biens de la paroisse, mobiliers comme immobiliers. Il prévoit les ressources et se préoccupe de leur rentrée. Il constitue les réserves nécessaires à la vie et la mission de la paroisse. Il tient les comptes de la paroisse.

Ces deux instances, essentielles à la vie de celle-ci, accueillent de nouveaux membres en cette rentrée 2025. Nous avons choisi de leur donner, ici, la parole.

Qui suis-je ?

Bonjour, je m'appelle Jonathan, j'ai 37 ans, marié depuis 11 ans et père de deux petites filles. Je suis paroissien de Saint-Louis depuis près de 10 ans.

Né en Martinique, où j'ai reçu un enseignement chrétien catholique, j'ai quitté mon île pour étudier et le Seigneur a choisi de me faire rester encore quelques temps.

J'ai servi en chorale en Martinique tout en participant régulièrement aux activités organisées par le diocèse pour les jeunes.

Après quelques années, j'ai trouvé une communauté appelée *Vie et Partage*, dans laquelle j'ai appris à prier ainsi qu'à lire la Parole et me mettre vraiment au service des âmes.

J'ai aussi servi quelques temps à Saint-Pierre du Lac de Créteil, avant d'arriver à Choisy.

Depuis je n'ai plus servi à l'église, ou alors ponctuellement.

Pourquoi j'accepte de rejoindre l'E.A.P. ?

Après quelques années hors du service du chant, je rejoins avec joie l'EAP pour porter avec la grâce de Dieu ma pierre à l'édifice de manière différente (ou pas) selon les dons et charismes que le Seigneur suscitera en moi.

Je compte sur vos prières pour accomplir ma tâche avec sagesse, motivation et persévérance.

Fraternellement.

Jonathan ou simplement Jo

Qui suis-je ?

Je m'appelle Lionel Velluet. Je suis marié à Suzana et nous avons la joie d'élever quatre enfants. Ma famille est originaire de Choisy-le-Roi depuis plusieurs générations, et j'ai aujourd'hui la chance d'y vivre une vie familiale à la fois simple et animée. Professionnellement, je dirige un bureau d'études dans le bâtiment. J'aime aussi la musique, la lecture et les moments partagés avec ceux que j'aime.

Notre famille s'est rapprochée de la paroisse, notamment lors de la communion solennelle de notre fille. Ce fut pour nous une belle découverte : celle d'une communauté vivante, fraternelle et accueillante.

Pourquoi j'accepte de rejoindre le C.E.P. ?

Pourquoi j'accepte cette mission ?

J'ai accepté cette mission avec le désir de servir la paroisse et d'y apporter, à ma manière, mes compétences et mon énergie. Je suis convaincu que la vie de l'Église se nourrit de l'engagement de chacun : c'est ensemble que nous faisons rayonner l'Évangile au cœur de notre quartier.

Je reçois cette mission comme un cadeau, mais aussi comme une responsabilité. Ma prière est de contribuer à faire grandir cet esprit de fraternité et d'accueil qui fait la force de notre paroisse, afin que chacun puisse y trouver sa place.

« Il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir. » (Ac 20,35)

Lionel Velluet

De Notre-Dame à Choisy-le-Roi



Merci pour cette occasion offerte de reconnaître des personnes de nos paroisses que nous n'avions pas rencontrées ou remarquées, merci pour toutes les joies et bénédictions reçues au cours de cette journée, petites ou grandes sous le regard de Marie.

Merci pour cette découverte de nouveaux visages des paroisses environnantes.

Merci pour cette joie que nous avons eue de voir notre diacre aux côtés des deux concélébrants à la messe à Notre-Dame.

Merci pour l'accueil que nous avons reçu de notre hôtesse à la Maison de Madeleine Delbrêl, qui avait généreusement prévu des bouteilles d'eau très fraîches et des verres sur les tables du jardin pour désaltérer le pèlerin, **merci** pour ce temps qu'elle nous a consacré à nous faire visiter la maison de cette « éblouie de Dieu », Madeleine, habitée par la conviction d'un Dieu présent au milieu des hommes de toutes conditions et entièrement dévouée, toute sa vie, avec ses équipières, aux plus petits avec amour et discrétion,

Merci au Père Andréfaite de nous avoir rejoints chez Madeleine Delbrêl et accompagnés sur les derniers kilomètres.

Point zéro certes mais ouvert sur des horizons plus larges.... Ce fut une journée de partage fraternel, bienveillant dans une foi exprimée avec discrétion comme l'imposait la préfecture. J'ai aimé la halte chez Madeleine Delbrêl, bien accueillie par Eveline, lieu de paix où se sont livrés des combats pour défendre les plus pauvres.

Marie-Paule

Témoignage d'un pèlerin

Merci de m'avoir fait découvrir l'existence de M. Delbrêl, ses idées et ses combats dans le monde. Ce repos dans son jardin était d'une grande douceur. Et puis ces bouteilles d'eau mises à dispo des pèlerins, le prêtre qui vient nous dire bonjour, l'accueil sympathique, bref une trêve dans ce monde indifférent. Merci aussi à l'archevêque de Paris pour ce salut ce sourire avant la messe à Notre Dame. Après le drame que je venais de vivre, et bien une entité supérieure, pour me protéger, m'a guidé vers cette marche. Certes très fatigué mais une journée d'oubli, de paroles et... depuis 3 semaines j'ai réussi à dormir.

J'aimerais vous dire tout le bonheur que j'ai eu en cette journée même parfois de grandes émotions. Merci pour ce partage, pour ces prières, pour cette gentillesse et cette compassion. Nous aimerions que vous en soyez le porte-voix dans vos paroisses respectives et signaliez votre ressenti dans vos familles ou auprès des personnes que vous côtoyez dans l'église. Ce n'est pas une fin, c'est un commencement avec votre aide et celle de Marie nous allons le faire ce projet (*ndlr Pèlerinage à St-Jacques*).

Thierry

Merci, mille fois merci,
une journée de convivialité, de rencontre, de partage.

Lucette



Pour aller plus loin avec Madeleine Delbrêl,
rendez-vous lundi 22 septembre 2025 à 19h00

Vous avez la parole ! proszę bardzo ! Tienes la palabra !

You have the floor ! Quý vị có thể phát biểu !

நீங்கள் பேசுங்கள்

Comme indiqué en première page, une nouvelle rubrique voit peu à peu le jour dans une des langues parlées dans notre paroisse. N'hésitez pas à vous en saisir pour partager vos impressions, vos questions...

MERCI !

Un grand merci à celles et ceux qui ont répondu au questionnaire proposé par l'E.A.P. , au sujet de la vie paroissiale, lors du débarras de juin.

Vendredi 05 septembre 2025

Inscriptions des 4/3, des Lycéens et du groupe Horizon

À la maison 10 rue Rouget de Lisle de 19h00 à 21h00

Nativité de la Vierge

Lundi 08 septembre 2025 Messe de la à l'église St-Louis à 19h00

KT

Jeudi 11 septembre 2025

Réunion parents Kt primaire à la maison paroissiale de Choisy à 20h00

Mardi 23 septembre 2025

Réunion parents Kt Collège à la maison paroissiale de Thiais à 20h30

"10 ans déjà, fêtons notre cathédrale" - Samedi 20 septembre 2025

Une messe sera célébrée à la Cathédrale de Créteil à 16h30

Dates à retenir

Mercredi	10 septembre	20h00	Rencontre du groupe Horizon à « la Maison ». (2)
Vendredi	12 septembre	19h00	Les 4ème/3ème se retrouveront à « la Maison ». (2)
Samedi	13 septembre	14h30	Le Kt Adultes se retrouve à la paroisse St-Leu de Thiais. (5)
Samedi	13 septembre	16h30	Chapelet à l'église Saint-Louis. (1)
Lundi	15 septembre	18h00	Rencontre du groupe « Partage d'Évangile » à la maison paroissiale. (3)
Lundi	22 septembre	19h00	Rencontre du groupe « Madeleine Delbrêl » à la maison paroissiale. (3)
Mardi	23 septembre	20h30	Rencontre des parents 6ème/5ème la paroisse St-Leu de Thiais. (5)
Vendredi	26 septembre	19h00	Les 4ème/3ème se retrouveront à « la Maison ». (2)
Samedi	27 septembre	09h30	Kt 6ème à la maison paroissiale. (3)
Samedi	27 septembre	16h00	Démarrage Kt Ce2, Cm1 & Cm2 à la maison paroissiale. (3)
Dimanche	28 septembre	09h00	Kt 5ème à la maison paroissiale. (3)
Lundi	29 septembre	18h00	Rencontre du groupe « Partage d'Évangile » à la maison paroissiale. (3)
Mercredi	01 octobre	20h00	Rencontre du groupe Horizon à « la Maison ». (2)

(1) 1 place de l'église, (2) 10 rue Rouget de Lisle, (3) 20 bis rue G. Clémenceau,

(4) 5 rue de la Paix, Choisy-le-Roi, (5) 1 place de l'église. Thiais, (6) Avenue du G^{al} Leclerc.